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INDICAÇÃO Nº 05678/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  que,  efetue  a  poda 
necessária  nas  árvores  localizadas 
no  jardim  da  Escola  Estadual 
“Professor Inocêncio Maia”.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente, efetue a poda necessária, nessa época do ano, nas árvores do 
jardim da Escola Estadual Inocêncio Maia.

Justificativa:

A situação das copas das árvores do jardim da Escola “Professor 
Inocêncio Maia”, vem gerando reclamações, devido a insegurança que causa 
em pessoas que passam pelo local à noite. O trecho fica escuro, favorecendo 
a pratica de assaltos, mas o que mais incomoda vizinhos é que, casais utilizam 
o local à noite para encontros amorosos.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de outubro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


